
 

Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901 

3 Impasse Louis BOURDERY 

87000 LIMOGES 

Procès-Verbal 

Du conseil d’administration du POKER TEAM 87  

Le 29 Mai 2019 à 20h au siège de l’association, 3 impasse Bourdery 87000 LIMOGES 

 Présents : Dimitri LANDELLE, Cécile PRADEAU, Frank PEIFFER, David 
FUCHS, Christian VERGNAULT, Olivier DESCHAMPS 

 
 Absents excusés : Franck FORRAND, Christian VERGNAULT, Michael DAMIEN, Fayssal 

SLAMANI, Jean Luc CAUJOLLE.  

 Ordre du Jour :  

1. Approbation du PV de la précédente réunion 

2. Trésorerie 

3. Présidence fin d’année 2019 

4. Communication 

5. Questions diverses 

 

La réunion débute à 20h. 

Le conseil d’administration désigne Dimitri LANDELLE en tant que président de séance et Cécile 

PRADEAU, en qualité de secrétaire de séance. 

1- Approbation du PV de la précédente réunion 

Approbation à l’unanimité des PV précédents.  

2- Trésorerie 

Frank PEIFFER prend la parole : 

Il y a actuellement environ 3400€ en comptabilité et 3500€ sur le livret. Il va faire un placement 

sur le livret de 2500€ demain. Il précise qu’au niveau des changements, le club à repris à sa 

charge le paiement mensuel de l’abonnement box pour le club car avant c’était Dimitri qui le 

payait seul. Soit 40€ de frais dans les charges.  



Christian VERGNAULT rappel aussi qu’il y aura 40€ par mois de frais d’hébergement pour le 

site.  

Dimitri LANDELLE demande combien faut-il faire tous les vendredis soir pour être dans nos 
frais. Il faudrait plus de 150€ répond Franck FORRAND.  

Christian VERGNAULT précise également que nous n’avons pas de partenaires. Il ira voir 

l’autoécole contact pour récupérer le cheque de partenariat. Dimitri LANDELLE a eu Franck 

FORRAND au téléphone qui lui a dit qu’il irait récupérer un cheque de Mercedes et Thelem. 

Michael DAMIEN a dit qu’il a récupérer un cheque de 80€ de « Stephanie magnétiseuse ».  

3- Présidence fin d’année 2019 

Dimitri LANDELLE prend la parole. 

Franck FORRAND suite à des problèmes d’ordre personnel, souhaite se mettre en retrait pour un 

moment de sa présidence. Il a fait une lettre de démission mais c’est à nous de décider, si l’on 

préfère qu’il démissionne ou si l’on décide qu’l reste président mais en retrait. Dimitri 

LANDELLE explique qu’il a discuté avec lui ; il lui propose de prendre « l’intérim » le temps de 

son absence.  

Tout le monde est d’accord pour que Franck reste président et prenne des distances. David 

FUCHS précise qu’il faut prévenir les adhérents car plusieurs personnes posent des questions sur 

le fait de savoir s’il y avait un soucis avec Franck. Franck essaiera de venir quelques fois mais ne 

pourra plus s’occuper de tout ce qui est organisation.  

David demande ce qu’il en est de Fayssal SLAMANI car il n’est plus présent depuis déjà 

plusieurs mois. Il ne vient pas aux réunions, ne réagit plus sur les conversations ect. Cécile 

PRADEAU et Dimitri LANDELLE précisent qu’il n’est plus sur Limoges et qu’il n’a pas de 

voiture.  

4- Site web 

Lancement compliqué pour les adhérents. Franck PEIFFER explique qu’il y a eu des difficultés 

avec la récupération de mot de passe. David FUCHS précise qu’il ne faut pas faire de copier 

coller.  

Le forum a été laissé volontairement pour que les adhérents puisse lancer des sujets s’il le veulent.  

Dimitri LANDELLE demande si certains on des idées pour améliorer le site.  

David FUCHS a rectifié un problème de compatibilité avec les navigateurs.  

Dimitri LANDELLE demande si l’on donne accès a tout le monde la partie administration. La 

majorité répond non.  

Tout le monde pourra inscrire et désinscrire des joueurs (Monster Stack compris) ainsi que créer 

des articles.  

 



5- Questions diverses 

Cécile PRADEAU est allée à Marie Blachère, les pizzas sont à 8€ les 4. En les coupant nous 

pourrions vendre 2€ la part. Le soucis c’est que nous les auront froides car nous devrions aller les 

chercher. Et réchauffer nous ne sommes pas sûr que cela conviendrait a tout le monde. Les avis 

sont partagés à cause de ça. A réfléchir.  

Christian VERGNAULT demande comment l’on s’organise pour les manches lors du tournoi de 

Tours et de Brive. Nous avons déjà inversé un SNG et une manche turbo. Il n’y aura que Christian 

de présent. Il n’y aura pas beaucoup d’adhérents vu les tournois de prévus ce week-end. Christian 

maintiendra la manche. Chaque table se gèrera.  

Cécile PRADEAU propose de remettre en jeu les bounty sur les gagnants des manches 

précédentes. Tout le monde ok.  

Frank PEIFFER voudrait que l’on prenne un frigo supplémentaire, plus grand que ceux que l’on a. 

David FUCHS rappel que l’on a besoin d’un nouvel ordinateur. Franck PEIFFER voudrait que 

l’on mette maximum 300€ dans l’ordinateur. 

David FUCHS demande ou l’on en est pour les vêtements du club. A voir avec Franck 

FORRAND qui devait s’en occuper avec hyper U. 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 22h. 

 

Président de séance Secrétaire de séance 

Dimitri LANDELLE  Cécile PRADEAU 

 


